
这个赛季，重庆两江竞技被分在
了广州赛区，纵观赛区其他七个对手，
广州双雄、深足、沧州雄狮、河南嵩山
龙门、山东泰山以及青岛队，在过去的
赛季里，即便面对对手实力最为强盛
的时候，重庆两江竞技也有过战胜他
们的时候。如果这支球队还是以前的
那支，或许他们的征程会更加顺利。

4月20日，重庆两江竞技迎来和
山东泰山新赛季的一场比赛，重庆队
派出了全华班出战。面对争冠热门泰
山，上半场重庆两江硬是和对手拼成0
比0。那场比赛虽然最终0比2不敌对
手，但没有人赛后去诟病重庆两江的
球员。实力悬殊没有体现在场面和数
据上，重庆全场轰出11脚射门，对手泰
山队只有两脚。
随后，他们面对广州城队，对手的

实力依旧在重庆之上，一球落后之后，
重庆队大举进攻。尹聪耀作为队内唯
一的前锋，他打入了球队新赛季的第
一球，也是那场比赛扳平比分的一球。

最终广州城吉列尔梅大爆发，重庆1比
3吃下新赛季第二场败仗，然而重庆依
旧以16比7的射门数两倍于对手。
和沧州雄狮以及河南嵩山龙门的

比赛，剧情十分相似，重庆两江都是一
度在两球落后的情况下实现逆袭。老
将黄希扬爆发，小将尹聪耀实现连场
破门，重庆分别在两场比赛中轰出了
11脚和10脚射门，均不逊于对手。要知
道，虽然同为保级球队，沧州和河南在
今年都完成了股份制改革，背后有稳
定的资金支撑，也有强大的人员补强。
重庆四轮比赛下来，已经因为冬训的
不系统而伤了两名后卫徐武、蒋圣龙
和一名前锋董洪麟。
最后一场和青岛队的比赛，可以

说重庆已经在人员十分捉襟见肘的情
况下，和对手拼到了最后。对手五名外
援轮番出场打出了16脚射门，重庆只
有两名外援，且第一次出场的U21球员
邓佳星在比赛过程中由中后卫临时客
串到中锋位置，在这种情况下，重庆依

旧有10次射门。若不是博拉尼奥斯的
进球越位，或许结果就是重庆的绝杀。

五场比赛打下来，重庆已经出现
了不少伤病，而即使是在没有伤病的
情况下，球队的替补席上依旧没有几
个固定的主力替补。可以说，这个阶段
的重庆两江竞技，完全处于一种“要钱
没钱，要人没人”的境地。

但作为广州赛区实力最为薄弱的
那支队伍，当所有球队都虎视眈眈想
要从他们身上掠夺积分的时候，重庆
从没想过保守行事，全场没有龟缩防
守，而是打出了一场场开放且精彩的
比赛，为这个赛季平平无奇的联赛增
加一些看点。场均11.6脚射门，很难想
象他们在前三轮比赛都是全华班出
战，后期两名外援和本土年轻球员搭
档的锋线，能打得如此开放。对于这帮
球在场上苦苦支撑的球员来讲，他们
能够在五场比赛中拿到4分，没有在小
组和整个中超垫底，已经尽了自己的
全力和全部职责。

五场没垫底，已经拼尽了全力
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在人员方面则有两个因素在影响
着球队，首先是赛季初的人员流失，卡
尔德克、阿德里安、迪力穆拉提、蒋哲
以及元敏诚的离开，让这支原本体系
稳定、战术稳定的球队，一下子整体实
力打了对折。这个赛季的首发球员中，
原本不少球员都是过去赛季的替补球
员，例如尹聪耀、董洪麟、罗皓、徐武等
等。在这些球员因人员流失而走上首
发的时候，球队的替补席显得更加空
虚，不少球员都是这个赛季才从预备
队被提拔上来的，队内总共四名门将，
而坐上替补席最多的时候，都有三人，
这样的情况放如今的中超，着实难以
想象。
而回看前五轮，张外龙在每场比

赛中的换人，排除因伤病轮换的徐武、
董洪麟、蒋圣龙之外，固定出场的，只
有吴庆、白合提亚尔、以及罗皓了。这
就意味着，在这支球队的首发11人中，
不论老将也好还是小将也好，都必须
要坚持到第七八十分钟之后，体能和
战术都要发挥到极致，同时他们还要
去避免吃牌停赛以及受伤的情况出
现。因为冬训的不系统和中断，已经影
响到了开赛后球员的人员使用，这也
是让球员感到十分疲惫的原因之一。

当然，相比体能和人员的问题，
最让人心疼这支球队的，还是他们的
资金问题。如今球队的生存情况依旧
不乐观。据了解，上周当球队欠薪事
情再度爆发的时候，重庆俱乐部有关
高层就前往了市体育局和领导进行
了进一步接洽，就球队未来的问题进
行了探讨。不过并没有什么实质性进
展，年初这家俱乐部曾和重庆市有关

部门进行了深度沟通，并获得了三年
每年五千万的赞助，而这一次沟通，
则是牵扯到球队是否能够续存的问
题，作为主管部门，没有给出一个确
切的方向。
重庆的队员就是在这样欠薪又欠

薪，并且问题始终得不到解决的情况
下打完第一阶段比赛的。虽然从身心
都感到疲惫，甚至有些精疲力尽，但他
们依旧用职业的态度，去完成了所有
的比赛。最让他们心寒的是，自己的付
出没有得到应有的回报，反而被视作
理所应当。对于所有职业球员来讲，踢
球是他们的信仰，但无论是谁，都不应
该用他们的信仰去“绑架”他们。

第一阶段五场比赛已经结束，重庆两江竞技全队上下终于迎来了一丝喘息时间，可未来

的两周时间里，他们又将迎来新一轮生死大考。 赛季初，他们已经经历了暂停冬训，讨要欠

薪，准入之关以及进赛区风波，带着这些寻常球队非崩即塌的负担，这支球队仍然在五场比

赛中拿到4分，打进了六个进球，这已经出乎了所有人的意料。 而在整个赛区比赛的过程中，

这些球员以及工作人员，无一不在寻求球队的一线生机，等待着俱乐部高层、市内主管部门

给他们带去好消息。 然而在间歇期前最后一场比赛赛前，远在重庆的俱乐部依旧没有给他们

带去好消息，未来两周要么生要么死，没有灰色地带，一线队已经做好了最坏的打算。
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4月18日，球队在赛区关闭之前压
哨进入赛区，不少人也许会以为当时
是球员和俱乐部闹别扭，以不进赛区
作为讨要欠薪的筹码。事实上，如果
重庆的球员要闹这一出，或许这家俱
乐部早就倒在准入的环节了。对于球
员来讲，当时他们只是希望俱乐部能
给他们一个确切的承诺，究竟有没有
钱，究竟什么时候能够给他们发工资
奖金。但俱乐部也没有钱，俱乐部的
员工今年以来也没收到几个月工资，
相比球员，员工每月几千块钱的工资
虽然算不上大钱，但也是作为小老百
姓养家糊口的必要收入。
然而最让人难以置信的是，直到

比赛开打，甚至五场比赛快结束，他们
仍然没有等到一个准信儿。而在赛区
将近一个月的时间，这支队伍仿佛处
于一个完全封闭的状态，俱乐部没有
领导在，重庆市有关主管部门也未曾
有过问询他们的情况。
第四轮比赛结束后，重庆旧将王

维成的讨薪，将这支球队的生存问题
再度带到台面上来，其实若非媒体将
此事曝光，这家俱乐部经历了什么，这

些球员经历了什么，恐怕不会有人真
真切切明白。事实上，当代集团早就有
将俱乐部交给体育局托管的想法，而
体育局没有更上一级部门的指示，是
不可能擅自决定的。这种僵持，最终导
致了如今整体濒临崩溃的局面，显然
球员的耐心和善心已经随着欠薪越拖
越久而变得越来越少。
球队的生存问题，在这个间歇期

必须得到解决，广州赛区每轮比赛结
束后都会有一个第一责任人会议，据
了解，在四轮比赛结束后，重庆两江竞
技出席会议的人员曾跟其他与会球队
的责任人悲观地表示，重庆队可能后
边的比赛就来不了了。
而在第五轮比赛开始之前，重庆

两江竞技俱乐部的管理层也到了赛
区，并和球员以及一线队工作人员见
面，讲述了这段时间和主管部门的沟
通情况，但到目前为止，整个势态还没
有一点进展。但高层表达的意思大致
为，这个休赛季俱乐部的命运会见分
晓，未来两周的时间内要么生要么死，
俱乐部的存亡问题已经没有灰色地带
了。

五轮结束，依然没准信

球员流失 每个人都在超负荷战斗

毫无疑问的是，重

庆两江竞技的球员，在

第一阶段的五场比赛

里， 是最累的的球员，

这体现在两方面，一是

赛场上的身体疲惫，二

是等待俱乐部解决欠

薪和生存问题的心理

疲惫。

间歇期 存亡关键期


